

Sehr geehrte Eltern!

Der Schulbeginn nähert sich in Riesenschritten, daher möchte ich Ihnen auf diesem Wege noch einige wichtige Informationen übermitteln:

In den ersten drei Schulwochen (Sicherheitsphase) werden alle SchülerInnen und Schüler dreimal in der Woche getestet. Die Antigentests (Nasenbohrertests) sind den Kindern bereits bekannt, neu hinzu kommt ein PCR – Test einmal pro Woche. Dies ist eine einfache Mundspülung ohne Gurgeln, ähnlich wie beim Zähneputzen. Für diese Testungen benötigen wir nun eine von Ihnen unterzeichnete **Einverständniserklärung**.

Auch das Lehrpersonal muss sich während der Sicherheitsphase ebenso oft testen.

Außerdem müssen alle **in den ersten drei Wochen** außerhalb des Klassenraumes einen Mund-Nasen-Schutz tragen. Denken Sie bitte an eine Reservemaske.

Die Schülerinnen und Schüler der ersten Klasse dürfen am ersten Schultag von den Eltern begleitet werden. Wir ersuchen die Eltern der weiteren Klassen, das Schulhaus möglichst nicht zu betreten. Alle Eltern, die das Schulhaus betreten, müssen einen 3G- Nachweis erbringen (diesen wird am ersten Schultag Günter Sauseng überprüfen) und einen Mund-Nasen- Schutz tragen.

In diesem Schuljahr ist es auch erlaubt, einen externen Nachweis einer offiziellen, befugten Stelle (Teststraße, Apotheke,...) zu erbringen, der dieselbe Gültigkeitsdauer hat, wie der jeweilige in der Schule durchgeführte Test. Für das Lehrpersonal ist es allerdings organisatorisch einfacher, wenn sich die Kinder in der Schule testen lassen.

Unter <https://www.bmbwf.gv.at> finden Sie alle Informationen zum Schulbetrieb (Coronavirus: Fragen und Antworten).

Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an mich wenden.

Ich wünsche Ihnen noch einen schönen „Ferienausklang“ und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit im kommenden Schuljahr.

Mit freundlichen Grüßen

Manuela Schloffer